

大障教ニュース

大阪府立障害児
学校教職員組合
大阪市天王寺区
東高津町7-11
府教育会館704号
(TEL)6765-8904
(FAX)6765-8905

不当にも府人勸軽視した 月例給引上げ見送り

府当局

地域手当・特別給(ボーナス)引上げ、ボランティア休暇・不妊治療休暇を導入

府労組連 秋季年末闘争

11月8日と18日、府労組連(大阪府関連労働組合連合会)は、秋季年末要求の実現を求めて府当局との団体交渉をおこないました。

11月18日、総務部長は府労組連に対し、秋季年末要求に対する最終回答をおこないました。

民間との給与格差解消につながる 「当たり前の賃金引上げ」を要求

今季の闘争は、大阪府人事委員会が、職員給与は民間給与より6708円下回っているとして、2年ぶりに月例給を引上げるといふプラス勧告のもとでのとりくみとなりました。

大阪府当局は、2008年〜14年で7年間におよぶ賃金カットをはじめ、2015年は月例給の引上げ勧告の実施を見送り、2018年には、全国都道府県で唯一マイナス勧告をおこなうなどの異例な抑制を続けてきました。府労組連は、維新府政の下、2008年から約2700億円もの賃金カット・抑制がおこなわれてきたことについて、「その状況を説明し府民理解を得るのは当局の責任でおこなうべ

ねばり強い運動の到達

最終回答では、地域手当0.8ポイントと特別給(ボーナス)0.05月の引上げ(4月に遡り実施)、住居手当改正、小・中学校教育職給料表1級最高号給引上げについては勧告通り実施すると回答しました。また、府労組連が強く要求し続けてきたボランティア休暇(有給)、不妊治療休暇(無給)を来年4月より導入するという前進回答が示されました。

しかし、月例給の引上げについては、「国の取り扱い」「本府の財政状況」「府民の理解」などを理由に、初任給のみに限定し、見送ることを表明しました。さらに、行政職2級・3級滞留の解消、相對評価の中止、長時間労働の解消、業務量に見合う人員増家庭と仕事の両立支援制度の充実など、未解決の問題も多く残されています。

府労組連は、「月例給引上げ」が勧告通りの実施でないことについて、①人勸尊重の姿勢を放棄する回答である②財政が厳しいは理由にならない③府独自金で賃金抑制してきたことで、国との均衡を崩したのは当局自身である④府民の理解が得られないは単なる口実である、という4点について厳重に抗議しました。大障教は、引き続き大教組・府労組連に結集し、すべての労働者の賃上げをめざして全力を尽くします。

【今季闘争の主な最終回答】

【2019年4月に遡って実施】

- 地域手当0.8ポイント引上げ(11%→11.8%)
- 特別給(ボーナス)0.05月分引上げ
(年間4.45月分→4.50月分)

*差額支給の時期は関係条例の議決後に示す

【2020年4月より実施】

- 大卒初任給相当の号給(行政職1級29号給)までに限り給料表を引上げ(高校卒程度5,000円、大学卒程度4,500円)
- 住居手当の改正
家賃額の下限を引上げ(12,000円→16,000円)
手当額の上限を引上げ(27,000円→28,000円)
- *支給額が2,000円を超えて減額される場合は経過措置を講ずる
- 小・中学校教職員給料表1級の最高号給引上げ
(125号給→157号給)
- 非常勤特別嘱託員の報酬月額1,190円引上げ、
非常勤若年特別嘱託員の報酬月額1,700円引上げ
- ボランティア休暇(有給)の復元(5日)
- 不妊治療休暇(無給)の創設(細部は別途協議)
- 障害のある職員の休憩時間を分割・延長できる制度導入
- LGBT等の性的マイノリティの職員に対する特別休暇等の取得可能範囲を来年4月から拡大できるように検討

大障教ホームページアドレス <http://fc06331220171211.web2.blks.jp/> Eメール アドレス : fushoukyou_1@mtb.biglobe.ne.jp



私は占いの類を信じないし、血液型で性格が決まるなんて微塵も考えていない。しかし、それらが話題として盛り上がることはよくある。なので、十一月二六日生まれの人を星占い。基本的性格は「自由」。女性は、活発で情熱的。男性は、決断力がある。ほんまかいな。星座は「いて座」。

話は転じて、アメリカ国立電波天文台によれば、「いて座A*(エースター)」を取り囲むガスをアルマ望遠鏡が初めてとらえた。『いて座A*』とは、いて座の方向、天の川銀河の中心にある大質量のブラックホールで、地球から二万六千光年の距離にあり、質量は太陽の四百倍。

子どもの頃は、夜空を見上げて星を見た。理科で学ぶこともあり、無限に広がりがゆく「宇宙」に興味があったのだと思う。しかし、大都会の大阪で「満天の星」を見ることは難しくなった。いて座は夏の星座。これからは冬の星座が主役だ。オリオン座のベテルギウス、おおいて座のシリウス、こいぬ座のプロキオンが形作るのが「冬の大三角形」。ベテルギウスは赤色超巨星で、終焉を迎えつつある。その距離六四二光年。地球からの見かけ大きさは太陽を除いて最も大きい恒星らしい。その観測で、「収縮の進行と変形」が確認されている。

ベテルギウスの「収縮の進行と変形」は、恒星が一生を終える「超新星爆発」の前兆なのはわからないが、私たちが見ているそれは六四二年前のものだ。すでに「超新星爆発」を起こしているかもしれない。

さて、今日は、心に残る星空を思い出しながら夜空を見上げてみようか。(久)

大障教青年部主催 ソフトボール大会 (難波支援会場)

交野支援学校四條
畷校会場に引き続き、
難波支援会場で開催さ
れた大障教青年部主催
のソフトボール大会の
様子をお伝えします。

スポーツで交流！ソフトボールで笑顔！

今年も汗を流して和気あいあい

9月16日、難波支援会
場では、7分会(平野、光陽、
高槻、住之江、北視覚、難波、
茨木)が参加しました。日影
を求めてしまうほどの真夏
のような暑さにも関わらず、
広い運動場の2面のコート
には歓声や声援が響きわた
り、ソフトボールを楽しみ
ました。

開会式を終え、平野A対
光陽の第1試合では、光陽
が勝利しました。しかし、平
野支援学校は今回2チーム
で出場し、第2試合では平
野Bチームが高槻に勝ち、
準決勝へ進みました。もう
一つのコートでは、住之江
対北視覚の第1試合が行わ
れ、住之江が勝利しました。
第2試合では難波対茨木が
戦い、茨木が準決勝に進み
ました。

お昼過ぎから行われた、
光陽対平野B・住之江対茨
木の準決勝では、疲れてき
た選手を励ます声援がより
一層大きくなっていました。
準決勝を勝ち抜いて決勝に
駒を進めたのは、平野Bと
住之江です。どちらのチー
ムも、決勝戦では大いに力
を出して盛り上がりました。
そして、見事優勝を勝ち
取ったチームは、住之江支
援学校でした！おめでとう
ございます。

どのチームも一球、一投、
一打に集中しているのが表
情や動きに表れていました。
速い球、打ち上げられる球、
そしてそれを追いかける守
備と飛び交う声。どのチー
ムも、それぞれの結束力が
あり、家族で楽しむ姿もし
ばしば見られました。

青年部では、これからも
各分会の誰もが気軽に集ま
れる場をつくっていきたく
と考えています。家族を連
れて、仲間を連れて、みんな
で参加してください！会場
うございました。

校の難波支援分会の先生方
には、準備や休憩室の配慮
など、たくさんのご協力あ
りがとうございました。な
お、9月21日堺聴覚支援
会場は雨天のため、10月
20日泉南支援会場はチー
ム数の都合で残念ながら中
止となりました。ご協力が
いただいた会場校やご予定
いただいた先生方、ありがと
うございました。



優勝した住之江
支援学校のみなさん

第19回 全国障害児学級&学校 学習交流集会 in 兵庫

日程：1月11日(土)～13日(月)

11日：全体会(神戸芸術センター) 13:00～16:30

養護学校義務制40年企画 三木裕和さん(鳥取大学)

記念講演「障害児教育の魅力を変えて考える

～発達理解の視点から～

講師：赤木和重さん(神戸大学)

組合員は参加費・交通費全額補助！
宿泊費も1泊2000円補助！！
青年組合員はさらに宿泊費
1泊3000円を補助します！！！！



小島良平
(堺支援学校分会)

全国いろいろなところの実践を聞いたり、
教育観を語ったり、日頃の悩みの
解決の糸口になる集会です。ぜひ、誘
い合って楽しみましょう！